

Vicepresidenta argentina afirma que votó por el futuro de su país

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Buenos Aires, 12 sep (RHC) Una hora después de ejercer su sufragio en las Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias, la vicepresidenta argentina Cristina Fernández afirmó este domingo que votó por los sueños, las esperanzas y el futuro de su país.

En un corto mensaje en su cuenta oficial en Twitter, que acompaña con una imagen del momento en el cual depositó la boleta en las urnas, Fernández destacó que ejerció su voto en la Escuela 19 de Río Gallegos (provincia de Santa Cruz).

La vicemandataria acudió al filo del mediodía a sufragar con un particular nasobuco, en el que se le ve envuelta en un abrazo junto a su fallecido esposo, el expresidente Néstor Kirchner.

En un breve recorrido por la barriada capitalina de Balvanera, un equipo de la agencia de noticias Prensa Latina constató gran afluencia de personas que aguardaban en la fila para sufragar en estas elecciones atípicas, las primeras en tiempos de la COVID-19, muchas jóvenes que por primera vez participarán en estas elecciones primarias. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/269949-vicepresidenta-argentina-afirma-que-voto-por-el-futuro-de-su-pais>



Radio Habana Cuba